



Neuntes Kapitel.

Vorboten.

Leni!“ Die Großmutter rief’s von ihrem sonnigen Fensterpläschen ins Schreinerhäuschen hinüber; sie rief immer eher nach dem räumlich ferneren Enkelkinde, als nach der Marie-Anne, deren etwas geräuschvolle Art ihr nicht so paßte.

Die junge Frau winkte lächelnd herauf: „Gleich, Großmutter!“

„Schau doch einmal nach dem Vater; mir ist so eigen angst, daß er so lang nicht zum Vesper kommt. Beim Ankerwirt schlägt er eine Dachrinne an, aber dort vespern tut er nicht, das weiß ich.“

Lene flog hinüber. Nein, die Arbeit mußte den Vater zurückhalten, denn er war dem Ankerwirt nicht gewogen, und blieb nicht länger als unbedingt von nöten.

Unter dem Hofstor trat ihr schon der Hausknecht